

Le commerce entre le Canada et l'Italie s'est développé d'une façon constante depuis la guerre et il a atteint le chiffre record de 126 millions de dollars en 1962. Sur la liste des clients du Canada, l'Italie occupe la huitième place, tandis qu'elle détient la septième sur la liste de ses fournisseurs. Les exportations du Canada vers l'Italie ont augmenté d'environ 50 p. 100 au cours des dix dernières années; de 53 millions qu'elles étaient en 1952, elles ont atteint presque 75 millions en 1962. Pendant la même période, les importations en provenance d'Italie ont quadruplé, étant passées de 12 millions à un peu moins de 52 millions. De plus, l'Italie a investi un montant considérable au Canada et les compagnies canadiennes ont à leur tour effectué des placements en Italie.